

En France, une personne âgée de plus de 75 ans sur trois est exposée à un isolement relationnel, 900 000 personnes de 60 ans et plus sont isolées de leur famille, de leurs amis. Parmi elles, 300 000 sont dans un isolement extrême et ne rencontrent quasiment jamais ou très rarement d'autres personnes.

Forts de leur engagement dans la lutte contre l'isolement, le Département du Calvados, via les Centres Locaux d'Information et de Coordination (CLIC), et MONALISA*, proposent un ciné-débat pour sensibiliser sur ce thème.

14h Accueil du public et mot d'ouverture

Projection du film

15h45 Débat avec les partenaires locaux de lutte contre l'isolement social

***MONALISA** est la Mobilisation Nationale contre l'Isolement des Agés, portée dans le Calvados par la Fédération ADMR.



ADOPTE UN VEUF – 1h37min – Comédie

De François DESAGNAT

Avec André DUSSOLLIER, Bérengère KRIEF et Arnaud DUCRET

Lorsqu'on est veuf depuis peu, il est difficile de s'habituer à sa nouvelle vie... C'est le cas d'Hubert JACQUIN, qui passe le plus clair de son temps dans son immense appartement à déprimer devant sa télé. Un beau jour, Manuela, une jeune et pétillante baroudeuse à la recherche d'un logement s'invite chez lui ! D'abord réticent, Hubert va vite s'habituer à la présence de cette tempête d'énergie, qui parvient même à le convaincre de loger deux autres personnes...

Solitude et isolement des aînés
parlons-en !



Centre de ressources pour personnes âgées



Ciné-débat
Autour du film
« Adopte un veuf »



LUNDI 23 JANVIER à 14h

Cinéma Le Foyer – 11 rue du Chemin du Bord - DOUVRES LA DELIVRANDE
GRATUIT sur inscription 02.31.37.64.64 - cliccaenouest@calvados.fr



calvados.fr
Facebook, Twitter, YouTube, LinkedIn icons

